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Versión estenográfica de la Décima Cuarta Sesión Extraordinaria del 2021 del 

Sexto Consejo Universitario de la Universidad Autónoma de la Ciudad de 

México. 

Sesión virtual por la plataforma Zoom. 

Ciudad de México, a 19 de agosto de 2021. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Muy buenas tardes a todos y a todas. Son las 16 horas con 30 minutos y voy a 

proceder con el pase de lista.  

Álvarez Ramírez Erika Lorena. 

 

ERIKA LORENA ÁLVAREZ RAMÍREZ (Casa Libertad-Académico). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Bojorge García Luis Javier. 

 

LUIS JAVIER BOJORGE GARCÍA (Casa Libertad-Académico). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Bolio Márquez Martha o Borja Chagoya Ángela Hasyadeth.  

Gallegos Vargas Israel o Tassinari Azcuaga Aideé Irina.  

Hernández Ramírez Tania Paloma. 
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TANIA PALOMA HERNÁNDEZ RAMÍREZ (Tezonco-Académico). - 

Presente. Buenas tardes.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Juárez Rodríguez Goovinda Penélope o Prián Salazar Jesús. 

Martínez Rodríguez Carlos Ernesto. Presente. 

Mckelligan Sánchez María Teresa. 

Montalvo de la Fuente Karla Paola o Calveiro Garrido Pilar.  

 

KARLA PAOLA MONTALVO DE LA FUENTE (Del Valle-Académico). - 

Karla Montalvo. Presente. Buenas tardes.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Prada Rojas Ingmar Augusto. 

 

INGMAR AUGUSTO PRADA ROJAS (Cuautepec-Académico). - 

Buenas tardes. Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Ramírez Fierro María del Rayo o Jiménez García Adriana.  

Rivera Quintero Alejandra Gabriela. 

 

ALEJANDRA GABRIELA RIVERA QUINTERO (Tezonco-Académico). - 

Presente. Buenas tardes.  
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Juárez Pilar Rosa María. 

 

PILAR ROSA MARÍA RODRÍGUEZ JUÁREZ (Casa Libertad-Académico). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Mora Tania Hogla. 

 

DRA. TANIA HOGLA RODRÍGUEZ MORA (Rectora). - 

Presente. Buenas tardes.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Zornoza Flor Mercedes o Arias Ortega Miguel Ángel. 

Salas Torres Julio César. 

Velarde Saldaña Myrna.  

 

MYRNA VELARDE SALDAÑA (Tezonco-Académico). - 

Presente. Buenas tardes.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Tenemos 10 de 17 del sector académico Tenemos quórum.  

Apolinar Gómez José Javier o Juárez Bustamante Jenifer Rosario. 

Arriaga Cadena Oscar. 
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OSCAR ARRIAGA CADENA (Del Valle-Estudiante). - 

Presente, Carlos.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Carrillo Meneses Adriana.  

Martínez Ortiz Frida Abigail. 

Mejía Sevilla Iván Isaac. 

Olivares Barrera Mirna. 

Guevara Sánchez Blanca Edith. 

Rincón Vargas Julio César. 

 

ADRIANA JIMÉNEZ GARCÍA (Del Valle-Académico). - 

Perdón, me sacó la plataforma. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Jiménez García Adriana.  

 

ADRIANA JIMÉNEZ GARCÍA (Del Valle-Académico). - 

Presente.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Ruiz Hernández Israel. Ahorita corroboro la asistencia.  

 

ERIKA LORENA ÁLVAREZ RAMÍREZ (Casa Libertad-Académico). - 

Dijo: “Presente” Israel.  
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Gracias.  

Salomón López Daniel o García Carmona Daniel. 

Schulz Melchor Zaid Arturo.  

Valadez Tapia Francisco Octavio. 

 

FRANCISCO OCTAVIO VALADEZ TAPIA (Tezonco-Estudiante). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Vázquez Hernández Frank Ricardo o Cisneros Ortiz Armando. 

 

FRANK RICARDO VÁZQUEZ HERNÁNDEZ (Del Valle-Estudiante). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Viruegas Urbina Diego Brayan.  

Olivares Cervantes Mónica o Huerta Prieto Akin Uriel. 

 

MÓNICA OLIVARES CERVANTES (Casa Libertad-Estudiante). - 

Mónica Olivares. Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Ibáñez Ramos Jovany. 
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JOVANY IBÁÑEZ RAMOS (Centro Histórico-Estudiante). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Lunar Hernández Juan Carlos. 

 

FLOR MERCEDES RODRÍGUEZ ZORNOZA (Del Valle-Académico). - 

Tiene problemas Juan Carlos. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Ahorita lo vemos.  

García Hernández José Luis. 

Jiménez Barbosa Mercedes. 

Mendoza Salas Prudencio. 

 

PRUDENCIO MENDOZA SALAS (García Diego-Administrativo). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Álvarez Martínez Rosalba. 

 

MERCEDES JIMÉNEZ BARBOSA (Centro Histórico-Administrativo). - 

Aquí estoy, Carlos Ernesto. Presente. Mercedes Jiménez. 
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Corroboro solamente del sector académico.  

 

PILAR ROSA MARÍA RODRÍGUEZ JUÁREZ (Casa Libertad-Académico). - 

Y estudiantes, Carlos, porque entraron cuando estabas pasando lista.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Permítanme. 

Bolio Márquez Martha o Borja Chagoya Ángela Hasyadeth.  

Gallegos Vargas Israel.  

 

ISRAEL GALLEGOS VARGAS (Cuautepec-Académico). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Juárez Rodríguez Goovinda Penélope o Prián Salazar Jesús. 

 

GOOVINDA PENÉLOPE JUÁREZ RODRÍGUEZ (Tezonco-Académico). - 

Juárez Rodríguez Goovinda. Presente. Y quiero avisar que Hasyadeth dijo que 

tenía dificultades para poder entrar.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Mckelligan Sánchez María Teresa. 
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MARÍA TERESA MCKELLIGAN SÁNCHEZ (Del Valle-Académico). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Zornoza Flor Mercedes. 

 

FLOR MERCEDES RODRÍGUEZ ZORNOZA (Del Valle-Académico). - 

Presente. Yo llevo el voto, secretario técnico. Miguel Ángel está con 

estudiantes.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Salas Torres Julio César. No se conectó, ¿verdad? No se pudo conectar.  

Entonces actualizo el quórum del sector académico y son 15 de 17.  

 

ADRIANA JIMÉNEZ GARCÍA (Del Valle-Académico). - 

Carlos, sí tomaste en cuenta mi asistencia, ¿verdad? 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Sí. Contigo son los 15.  

 

ADRIANA JIMÉNEZ GARCÍA (Del Valle-Académico). - 

Gracias. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Solamente faltaría en este caso incorporar a Borja Chagoya Angela Hasyadeth.  
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Apolinar Gómez José Javier. 

Carrillo Meneses Adriana.  

Martínez Ortiz Frida Abigail. 

Mejía Sevilla Iván Isaac. 

Olivares Barrera Mirna. 

Guevara Sánchez Blanca Edith. Ya se conectó Blanca, ¿cierto? 

 

BLANCA EDITH GUEVARA SÁNCHEZ (Centro Histórico-Estudiante). - 

Ya me conecté. Tengo problemas, hace rato no me podía conectar, no tenía 

internet, pero ya me conecté. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rincón Vargas Julio César. 

Romero Fernández Mariana. 

 

MARIANA ROMERO FERNÁNDEZ (Tezonco-Estudiante). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Salomón López Daniel o García Carmona Daniel. 

Schulz Melchor Zaid Arturo.  

Viruegas Urbina Diego Brayan.  

Lunar Hernández Juan Carlos. 
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JUAN CARLOS LUNAR HERNÁNDEZ (Del Valle-Estudiante). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Tenemos nueve de 18 del sector estudiantil. No tenemos quórum suficiente, 

entonces pase de lista en segunda convocatoria a las 17:00 horas. ¿Está bien? 

 

GOOVINDA PENÉLOPE JUÁREZ RODRÍGUEZ (Tezonco-Académico). - 

Correcto.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Regresamos a las 17:00 horas.  

 

Receso de 30 minutos 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Muy buenas tardes nuevamente a todos y a todas. Voy a pasar lista en segunda 

convocatoria.  

Álvarez Ramírez Erika Lorena. 

 

ERIKA LORENA ÁLVAREZ RAMÍREZ (Casa Libertad-Académico). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Bojorge García Luis Javier. 
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LUIS JAVIER BOJORGE GARCÍA (Casa Libertad-Académico). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Bolio Márquez Martha o Borja Chagoya Ángela Hasyadeth. ¿Se pudo conectar? 

 

PILAR ROSA MARÍA RODRÍGUEZ JUÁREZ (Casa Libertad-Académico). - 

Hace rato, sí.  

 

ADRIANA JIMÉNEZ GARCÍA (Del Valle-Académico). - 

Tenía problemas, pero sí se conectó. Ha de estar intentándolo.  

 

ISRAEL GALLEGOS VARGAS (Cuautepec-Académico). - 

Hasyadeth ahí anda.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Gallegos Vargas Israel.  

 

ISRAEL GALLEGOS VARGAS (Cuautepec-Académico). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Hernández Ramírez Tania Paloma. 
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TANIA PALOMA HERNÁNDEZ RAMÍREZ (Tezonco-Académico). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Juárez Rodríguez Goovinda Penélope o Prián Salazar Jesús. 

 

GOOVINDA PENÉLOPE JUÁREZ RODRÍGUEZ (Tezonco-Académico). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Borja Chagoya Ángela Hasyadeth. 

 

ÁNGELA HASYADETH BORJA CHAGOYA (Cuautepec-Académico). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Martínez Rodríguez Carlos Ernesto. Presente. 

Mckelligan Sánchez María Teresa. 

 

MARÍA TERESA MCKELLIGAN SÁNCHEZ (Del Valle-Académico). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Montalvo de la Fuente Karla Paola.  

 



13 
 

KARLA PAOLA MONTALVO DE LA FUENTE (Del Valle-Académico). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Prada Rojas Ingmar Augusto. 

 

INGMAR AUGUSTO PRADA ROJAS (Cuautepec-Académico). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Ramírez Fierro María del Rayo o Jiménez García Adriana.  

 

ADRIANA JIMÉNEZ GARCÍA (Del Valle-Académico). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rivera Quintero Alejandra Gabriela. 

 

ALEJANDRA GABRIELA RIVERA QUINTERO (Tezonco-Académico). - 

Presente. Buenas tardes. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Juárez Pilar Rosa María. 
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PILAR ROSA MARÍA RODRÍGUEZ JUÁREZ (Casa Libertad-Académico). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Zornoza Flor Mercedes. 

 

FLOR MERCEDES RODRÍGUEZ ZORNOZA (Del Valle-Académico). - 

Presente. Buenas tardes. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Salas Torres Julio César. Tenía problemas de conexión. ¿Ya se pudo conectar? 

 

PILAR ROSA MARÍA RODRÍGUEZ JUÁREZ (Casa Libertad-Académico). - 

Todavía no. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Me mandó mensaje a las 16:40 horas de que tenía problemas de conexión. 

Velarde Saldaña Myrna.  

 

MYRNA VELARDE SALDAÑA (Tezonco-Académico). - 

Presente. Buenas tardes. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Mora Tania Hogla. 
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DRA. TANIA HOGLA RODRÍGUEZ MORA (Rectora). - 

Buenas tardes. Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Tenemos 15 de 16 del sector académico, más la rectora. 

Apolinar Gómez José Javier.  

Arriaga Cadena Oscar. 

 

OSCAR ARRIAGA CADENA (Del Valle-Estudiante). - 

Presente, Carlos. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Carrillo Meneses Adriana. Dijo que se iba a conectar. No sé si sí se pudo 

conectar. 

Martínez Ortiz Frida Abigail. 

Mejía Sevilla Iván Isaac. 

Olivares Barrera Mirna. 

Guevara Sánchez Blanca Edith. 

Rincón Vargas Julio César. 

Romero Fernández Mariana. 

 

MARIANA ROMERO FERNÁNDEZ (Tezonco-Estudiante). - 

Presente. 
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Ruiz Hernández Israel. 

Salomón López Daniel o García Carmona Daniel. 

 

PILAR ROSA MARÍA RODRÍGUEZ JUÁREZ (Casa Libertad-Académico). - 

Carlos, Israel Ruiz puso “Presente” en el chat. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Schulz Melchor Zaid Arturo.  

Valadez Tapia Francisco Octavio. 

 

FRANCISCO OCTAVIO VALADEZ TAPIA (Tezonco-Estudiante). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Vázquez Hernández Frank Ricardo. 

 

FRANK RICARDO VÁZQUEZ HERNÁNDEZ (Del Valle-Estudiante). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Viruegas Urbina Diego Brayan.  

Olivares Cervantes Mónica. 

 



17 
 

MÓNICA OLIVARES CERVANTES (Casa Libertad-Estudiante). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Ibáñez Ramos Jovany. 

 

JOVANY IBÁÑEZ RAMOS (Centro Histórico-Estudiante). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Lunar Hernández Juan Carlos. 

 

JUAN CARLOS LUNAR HERNÁNDEZ (Del Valle-Estudiante). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Tenemos ocho de 18 del sector estudiantil. Tenemos quórum en segunda 

convocatoria. 

García Hernández José Luis. 

Jiménez Barbosa Mercedes. 

 

MERCEDES JIMÉNEZ BARBOSA (Centro Histórico-Administrativo). - 

Presente. 
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PILAR ROSA MARÍA RODRÍGUEZ JUÁREZ (Casa Libertad-Académico). - 

Carlos, Blanca acaba de entrar. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Mendoza Salas Prudencio. 

 

PRUDENCIO MENDOZA SALAS (García Diego-Administrativo). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Álvarez Martínez Rosalba. 

Tenemos dos de cuatro del sector administrativo. 

Guevara Sánchez Blanca Edith. 

 

BLANCA EDITH GUEVARA SÁNCHEZ (Centro Histórico-Estudiante). - 

Presente.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

El quórum está conformado por nueve de 18 estudiantes. 

 

TANIA PALOMA HERNÁNDEZ RAMÍREZ (Tezonco-Académico). - 

Secretario técnico, ¿puedes repetir el quórum completo, por favor? 
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Del sector académico somos 15 de 16, más la rectora. Del sector estudiantil 

tenemos nueve de 18. Y del sector administrativo tenemos dos de cuatro. 

Paso lista a quienes no tienen voto. 

Bolio Márquez Martha. 

Tassinari Azcuaga Aideé Irina. 

Oliva Ríos Mariela. 

Prián Salazar Jesús. 

 

JESÚS PRIÁN SALAZAR (Tezonco-Académico). - 

Presente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Calveiro Garrido Pilar. 

Ramírez Fierro María del Rayo. 

Arias Ortega Miguel Ángel. 

Calzado López José Lorenzo. 

Cisneros Ortiz Armando. Aquí está conectado. 

Huerta Prieto Akin Uriel. 

 

AKIN URIEL HUERTA PRIETO (Casa Libertad-Estudiante). - 

Presente, Carlos. 
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Entonces siendo las 17 horas con cuatro minutos damos inicio a la Décima 

Cuarta Sesión Extraordinaria del Sexto Consejo Universitario. 

No tenemos Foro Universitario. 

Vamos a poner en pantalla el Orden del Día. La propuesta de Orden del Día es 

la siguiente: 

1. Propuesta de punto de acuerdo para discusión y, en su caso, aprobación del 

Calendario Escolar Bianual 2022-2023. 

2. Aprobación de minutas del Pleno. 

¿Hay propuestas de modificación del Orden del Día? ¿No? Bien. No hay 

propuestas de modificación, entonces vamos a votar el Orden del Día a favor 

o en contra. Y ya se pudo conectar Iván Isaac y entra al quórum. 

Álvarez Ramírez Erika Lorena. 

 

ERIKA LORENA ÁLVAREZ RAMÍREZ (Casa Libertad-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Arriaga Cadena Oscar. 

 

OSCAR ARRIAGA CADENA (Del Valle-Estudiante). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Bojorge García Luis Javier. 
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LUIS JAVIER BOJORGE GARCÍA (Casa Libertad-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Borja Chagoya Ángela Hasyadeth.  

 

ÁNGELA HASYADETH BORJA CHAGOYA (Cuautepec-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Gallegos Vargas Israel. 

 

ISRAEL GALLEGOS VARGAS (Cuautepec-Académico). - 

A favor. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Guevara Sánchez Blanca Edith. 

Hernández Ramírez Tania Paloma. 

 

TANIA PALOMA HERNÁNDEZ RAMÍREZ (Tezonco-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Ya se incorporó Iván Isaac. 
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Ibáñez Ramos Jovany. 

 

JOVANY IBÁÑEZ RAMOS (Centro Histórico-Estudiante). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Jiménez García Adriana.  

 

ADRIANA JIMÉNEZ GARCÍA (Del Valle-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Juárez Rodríguez Goovinda Penélope. 

 

GOOVINDA PENÉLOPE JUÁREZ RODRÍGUEZ (Tezonco-Académico). - 

A favor. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Lunar Hernández Juan Carlos. 

 

JUAN CARLOS LUNAR HERNÁNDEZ (Del Valle-Estudiante). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Martínez Rodríguez Carlos Ernesto. A favor.  
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Mckelligan Sánchez María Teresa. 

 

MARÍA TERESA MCKELLIGAN SÁNCHEZ (Del Valle-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Mejía Sevilla Iván Isaac. 

 

IVÁN ISAAC MEJÍA SEVILLA (Cuautepec-Estudiante). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Montalvo de la Fuente Karla Paola.  

 

KARLA PAOLA MONTALVO DE LA FUENTE (Del Valle-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Olivares Cervantes Mónica. 

 

MÓNICA OLIVARES CERVANTES (Casa Libertad-Estudiante). - 

A favor. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Prada Rojas Ingmar Augusto. 
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INGMAR AUGUSTO PRADA ROJAS (Cuautepec-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rivera Quintero Alejandra Gabriela. 

 

ALEJANDRA GABRIELA RIVERA QUINTERO (Tezonco-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Juárez Pilar Rosa María. 

 

PILAR ROSA MARÍA RODRÍGUEZ JUÁREZ (Casa Libertad-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Mora Tania Hogla. 

 

DRA. TANIA HOGLA RODRÍGUEZ MORA (Rectora). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Zornoza Flor Mercedes. 
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FLOR MERCEDES RODRÍGUEZ ZORNOZA (Del Valle-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Romero Fernández Mariana. 

 

MARIANA ROMERO FERNÁNDEZ (Tezonco-Estudiante). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Ruiz Hernández Israel. Dice en el chat que en contra. 

Valadez Tapia Francisco Octavio. 

 

FRANCISCO OCTAVIO VALADEZ TAPIA (Tezonco-Estudiante). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Vázquez Hernández Frank Ricardo. 

 

FRANK RICARDO VÁZQUEZ HERNÁNDEZ (Del Valle-Estudiante). - 

A favor. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Velarde Saldaña Myrna.  
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MYRNA VELARDE SALDAÑA (Tezonco-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Queda aprobado el Orden del Día por 24 votos a favor, un voto en contra, cero 

abstenciones y una ausencia de Guevara Sánchez Blanca Edith, que ya había 

notificado que tenía problemas de internet. 

Antes de la presentación, al igual que en las sesiones anteriores, les voy a pedir 

que por favor votemos a favor, en contra o abstención para que el coordinador 

o los coordinadores puedan tomar la palabra para aclarar puntos sobre el 

punto de acuerdo. En este caso podrían ser Raúl Amílcar o Hugo. 

Álvarez Ramírez Erika Lorena. 

 

ERIKA LORENA ÁLVAREZ RAMÍREZ (Casa Libertad-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Arriaga Cadena Oscar. 

 

OSCAR ARRIAGA CADENA (Del Valle-Estudiante). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Bojorge García Luis Javier. 
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LUIS JAVIER BOJORGE GARCÍA (Casa Libertad-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Borja Chagoya Ángela Hasyadeth.  

 

ÁNGELA HASYADETH BORJA CHAGOYA (Cuautepec-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Gallegos Vargas Israel. 

 

ISRAEL GALLEGOS VARGAS (Cuautepec-Académico). - 

A favor. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Guevara Sánchez Blanca Edith. 

Hernández Ramírez Tania Paloma. 

 

TANIA PALOMA HERNÁNDEZ RAMÍREZ (Tezonco-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Ibáñez Ramos Jovany. 

Jiménez García Adriana.  
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ADRIANA JIMÉNEZ GARCÍA (Del Valle-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Juárez Rodríguez Goovinda Penélope. 

 

GOOVINDA PENÉLOPE JUÁREZ RODRÍGUEZ (Tezonco-Académico). - 

A favor. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Lunar Hernández Juan Carlos. 

 

JUAN CARLOS LUNAR HERNÁNDEZ (Del Valle-Estudiante). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Martínez Rodríguez Carlos Ernesto. A favor.  

Mckelligan Sánchez María Teresa. 

 

MARÍA TERESA MCKELLIGAN SÁNCHEZ (Del Valle-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Mejía Sevilla Iván Isaac. 
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IVÁN ISAAC MEJÍA SEVILLA (Cuautepec-Estudiante). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Montalvo de la Fuente Karla Paola.  

 

KARLA PAOLA MONTALVO DE LA FUENTE (Del Valle-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Olivares Cervantes Mónica. 

 

MÓNICA OLIVARES CERVANTES (Casa Libertad-Estudiante). - 

A favor. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Prada Rojas Ingmar Augusto. 

 

INGMAR AUGUSTO PRADA ROJAS (Cuautepec-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rivera Quintero Alejandra Gabriela. 
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ALEJANDRA GABRIELA RIVERA QUINTERO (Tezonco-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Juárez Pilar Rosa María. 

 

PILAR ROSA MARÍA RODRÍGUEZ JUÁREZ (Casa Libertad-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Mora Tania Hogla. 

 

DRA. TANIA HOGLA RODRÍGUEZ MORA (Rectora). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Zornoza Flor Mercedes. 

 

FLOR MERCEDES RODRÍGUEZ ZORNOZA (Del Valle-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Romero Fernández Mariana. 
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MARIANA ROMERO FERNÁNDEZ (Tezonco-Estudiante). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Ruiz Hernández Israel. Dice: En contra. 

Valadez Tapia Francisco Octavio. 

 

FRANCISCO OCTAVIO VALADEZ TAPIA (Tezonco-Estudiante). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Vázquez Hernández Frank Ricardo. 

 

FRANK RICARDO VÁZQUEZ HERNÁNDEZ (Del Valle-Estudiante). - 

A favor. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Velarde Saldaña Myrna.  

 

MYRNA VELARDE SALDAÑA (Tezonco-Académico). - 

A favor.  
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Entonces queda aprobado por 23 votos a favor, un voto en contra, cero 

abstenciones y dos ausencias. El punto lo presenta la Rectoría, pero será Raúl 

Amílcar y usted, rectora, ¿verdad? 

 

DRA. TANIA HOGLA RODRÍGUEZ MORA (Rectora). - 

No. Yo creo que con el coordinador académico es suficiente. Muchas gracias. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Muy bien. Adelante, por favor. 

 

MTRO. RAÚL AMÍLCAR SANTOS MAGAÑA (Coordinador Académico). - 

Buenas tardes a todos. Muchas gracias por el espacio para presentarles el 

punto. Vale la pena recalcar que este punto pues es muy importante. 

Teníamos calendario bianual 20-21 y nos falta el calendario bianual 22-23. Y 

doy lectura al punto. 

Propuesta de punto de acuerdo para discusión y, en su caso, aprobación del 

Calendario Escolar Bianual 2022-2023. 

Exposición de Motivos. 

El Calendario Escolar es un instrumento normativo de la agenda institucional 

de la Universidad, ya que en él están referenciados a lo largo del año los 

momentos de impartición de cursos (inicio y final de cada semestre), trámites 

y procesos de Registro Escolar, certificación de cursos, así como los periodos 

vacacionales y días de asueto. El Calendario Escolar Bianual 2022-2023 permite 
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planear y desarrollar las actividades de orden académico y académico-

administrativo en periodos de mediano plazo. 

El Consejo Universitario es el máximo órgano de gobierno de nuestra Casa de 

Estudios, la aprobación del Calendario Escolar por parte de él le confiere un 

carácter legal y oficial para reconocimiento ante toda instancia interna y 

externa a la Universidad. 

Como les comenta aquí en la exposición de motivos, es muy importante ya 

contar con un calendario bianual, eso nos va a permitir la planeación, ya 

requerimos iniciar la planeación del semestre 2022-I y esto nos va a ser muy 

útil para poder realizar la planeación para sacar las convocatorias para la 

contratación de docentes por tiempo determinado, etcétera, y todos los 

procesos. 

Fundamento legal. 

Artículo 17, fracciones XII y XVIII de la Ley de la Universidad Autónoma de la 

Ciudad de México; artículos 12, 13 y 14, fracción I, del Estatuto General 

Orgánico; artículo 18 , fracción VIII, de la Norma de Planeación de la UACM; 

acuerdos UACM/COMPLAN/EX8 041/2021 y UACM/COMPLAN/EX8 042/2021 

de la COMPLAN. 

De los últimos dos acuerdos esta propuesta que les traemos ya fue aprobada 

por la COMPLAN mediante esos dos acuerdos como propuesta. 

Considerandos. 

La propuesta de Calendario Bianual aprobado por la COMPLAN el pasado 8 de 

abril de 2021, mediante los acuerdos antes ya mencionados. 

El ciclo escolar está determinado por semestres de 16 semanas con las cuales 

se cubren las horas-clase y créditos establecidos en los programas y planes de 
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estudios de cada una de las licenciaturas y posgrados y se distribuyen de la 

siguiente forma: 

Lo que llamamos Semestre non es el semestre de enero a mayo. Y el Semestre 

par es el semestre de agosto a diciembre. 

Se incluyen los periodos intrasemestrales e intersemestrales de certificación. 

El calendario bianual 2022-2023 cubre los días de descanso obligatorio 

establecidos en la cláusula 36 y 28 días de periodo vacacional de acuerdo a la 

Cláusula 39 del Contrato Colectivo de Trabajo vigente. 

La propuesta de punto de acuerdo sería: 

El Pleno del Consejo Universitario aprueba el Calendario Escolar Bianual 2022-

2023 presentado por la Rectoría, para que quede de la siguiente manera: 

En el calendario lo principal que vemos es que el inicio de cursos 2022-I sería 

el 24 de enero y el fin de cursos sería el 27 de mayo de 2022. Ahí están 

contempladas las 17 semanas que son las que estarían para la parte formativa, 

que son los cursos en sí. 

Luego viene el periodo de certificación 2021-I, que es para el periodo 

intersemestral. Ahí vienen la solicitud de cursos, inscripción a la certificación, 

aplicaciones de la certificación, entrega de resultados. Lo mismo las fechas 

para el periodo intersemestral, que es el de junio 2022-I. 

Y para el semestre 2022 es exactamente lo mismo, vienen los dos periodos: el 

intra e intersemestral. También vienen establecidos los días de asueto y los 

periodos de vacaciones. El 24 de enero inicio de semestre hasta el 27 de mayo. 

Por ejemplo, del 11 al 15 de abril es el periodo de asueto por Semana Santa. Y 

del 11 al 29 de julio sería el periodo vacacional que corresponde al primer 

semestre. 
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Y el semestre 2022-II iniciaría el 8 de agosto hasta el 2 de diciembre de 2022. 

Igualmente están los periodos de certificación. Y en diciembre también están 

las vacaciones de invierno, que son del 21 de diciembre de 2022 al 6 de enero 

de 2023. 

Cabe recalcar que lo del sindicato son los 28 días. Nosotros, a diferencia de las 

otras instituciones que tienen sus calendarios, ellos tienen un año calendario 

que va de agosto a julio. Nuestro calendario lo estamos tomando de enero a 

diciembre. El semestre uno para las otras instituciones es el de agosto a 

diciembre y el de enero a julio es el semestre dos. Para nosotros no es así. 

Nuestro semestre uno, el 2022-I, es de enero a mayo; y el 2022-II es el de 

agosto-diciembre. 

A grandes rasgos esta es la presentación del calendario, en donde están 

contempladas todas las actividades para los estudiantes, que son las 

certificaciones, los cursos de clase, los periodos en que tienen que solicitar el 

cambio de carrera, plantel y turno, inscripciones, consulta a estudiantes, todo 

está reflejado en este calendario. Este es el 2022. 

El 2023 es muy similar. El semestre iniciaría el 23 de enero y concluiría al 26 de 

mayo. Y el periodo vacacional es del 10 al 28 de julio. 

El siguiente semestre iniciaría el 7 de agosto y concluiría el 1 de diciembre. 

Igual están reflejados los periodos vacacionales, que es del 19 de diciembre de 

2023 al 5 de enero de 2024. 

Les faltó un documento y que sería este. Justamente este es el que no viene, 

pero que sí se los enviamos y es el semestre 2023-I. Aquí viene reflejado el 

inicio de cursos, fin de cursos, Semana Santa del 3 al 7 de abril, la solicitud de 

cambio de carrera y de plantel y vienen los periodos de certificación 2023-I, 
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que sería el periodo intersemestral de mayo, que tienen solicitud de cursos a 

certificar, inscripción a la certificación, aplicaciones a las certificaciones, 

entrega de resultados a la certificación, el periodo intersemestral de junio, que 

es la certificación 2023-I y lo mismo está para la certificación 2023-II. 

Entonces está contemplado todo en los dos calendarios, todos los procesos 

que requiere la institución. Y hasta aquí. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Muy bien. Gracias. Abro lista de participaciones. Erika, por favor. 

 

ERIKA LORENA ÁLVAREZ RAMÍREZ (Casa Libertad-Académico). - 

Voy a hacer un comentario que ya había hecho en la COMPLAN, pero volvió a 

salir en la reunión que tuvimos de academia, y es que en el calendario se tiene 

que considerar que las contrataciones de los profesores de asignatura, o sea, 

por tiempo determinado, sí cobran hasta los exámenes de certificación. 

Y también se mencionaron en el Colegio de Ciencia y Tecnología los problemas 

que hubo o las inconveniencias, digamos, vamos a dejarlo así, porque algunas 

academias requerimos mucho apoyo cuando somos poquitos de los profes, y 

en las ingenierías tienen ciclo superior y luego hacen proyectos finales y los 

que los evalúan pues son los profesores que estuvieron en el curso. Pero si se 

van pues no se ve el trabajo que hicieron durante el semestre, o sea, los 

profesores de base que quedan no están conscientes del trabajo que se fue 

desarrollando. Nada más es eso. Gracias. 
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Gracias, Erika. Adelante, Raúl, por favor. 

 

MTRO. RAÚL AMÍLCAR SANTOS MAGAÑA (Coordinador Académico). - 

En general, siempre se han contratado en ese periodo, que incluye el periodo 

de certificación, al menos desde que está esta administración con la doctora 

Tania así ha sido. Sólo el semestre pasado hubo una situación que salió fuera 

de nuestro control. 

Si ustedes ven, por la pandemia necesitamos ajustar los calendarios y si 

recuerdan aprobamos una modificación al calendario escolar, pero en esa 

modificación no estuvo incluida la parte de certificación. Y hubo un momento 

en el cual la modificación que fue aprobada por el Consejo Universitario y el 

periodo de certificación aprobado no modificado reflejaba que mientras 

estamos en periodo de clases estaba también el periodo de certificación y se 

tuvo que hacer ese ajuste. 

Al hacer ese ajuste pues se alargó el semestre, pero ese ajuste se hizo ya 

iniciado el semestre, ya iniciada la contratación de los docentes por tiempo 

determinado, es decir, según el calendario como estaba su contrato incluía el 

periodo de certificación, pero al hacer la modificación y el periodo de 

certificación quedar en otro momento del calendario ya no se incluyó. 

Vimos con Recursos Humanos la modificación a los contratos y legalmente no 

era viable la modificación a los contratos; tenían que quedar los contratos tal 

cual fueron firmados y en ese momento ya no incluía la parte de la 

certificación.  
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Eso fue lo que ocurrió en el semestre este que terminó, el 2021-I. Pero en este 

semestre 2021-II en los contratos de los docentes por tiempo determinado 

está incluida la parte de la certificación, y vamos a tener más cuidado en que 

si hubiese, y espero que no, una modificación al calendario escolar cuando 

sean las contrataciones incluya este periodo. Eso no se refleja en el calendario 

escolar porque no es un proceso administrativo que tenga que estar en el 

calendario escolar. Esa fue la situación, pero fue un caso extraordinario. 

Anteriormente se había incluido el periodo de certificación. Este semestre que 

está iniciando la contratación es hasta el 21 de diciembre. Y ojo, hay una parte 

en este calendario de que hay entrega de resultados regresando de vacaciones 

en enero, incluye creo que hasta el 13 de enero, si no me equivoco, son tres 

días, y ese periodo no está incluido en la contratación porque no es posible 

contratar a los docentes por tiempo determinado en otro ejercicio fiscal. 

Entonces el exhorto que ya se les hizo a los coordinadores de colegio es que 

las primeras certificaciones para que incluya el periodo de entrega de 

resultados sea el de los docentes por tiempo determinado, porque eso ya no 

es decisión nuestra sino más bien es una recomendación que se hizo. No se 

puede extender el contrato hasta el 2023; el contrato tiene que concluir en el 

2022, y el contrato actual termina el 21 de diciembre. Nada más eso. 

Y ya se les pidió a los coordinadores de colegio que tengan en cuenta esta 

parte, de cuándo termina la contratación de los docentes por tiempo 

determinado, pero las dos semanas de aplicación está incluida, más una 

semana de entrega de resultados. 
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ERIKA LORENA ÁLVAREZ RAMÍREZ (Casa Libertad-Académico). - 

Gracias, Amílcar. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

¿Alguien más? Yo me anoto. 

Esto que mencionas, Amílcar, de la publicación y que está en la semana del 23 

de marzo al 6 de abril, que es la entrega de resultados de certificación. Estoy 

hablando del semestre primero escolar 2022. 

Más abajito, en el cuadro que se llama: “Descripción de actividades”, ahí dice. 

Está en morado y dice: “Entrega de resultados de certificación: del 23 de marzo 

al 6 de abril”. ¿Cierto? 

 

MTRO. RAÚL AMÍLCAR SANTOS MAGAÑA (Coordinador Académico). - 

¿En morado decías? En la certificación, ¿no? 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Aquí dice: “Del 23 de marzo al 6 de abril se entregan resultados”, la 

certificación. 

 

MTRO. RAÚL AMÍLCAR SANTOS MAGAÑA (Coordinador Académico). - 

Es intrasemestral, es el intra. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Exacto. En el calendario de arriba no se ve reflejado. 
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MTRO. RAÚL AMÍLCAR SANTOS MAGAÑA (Coordinador Académico). - 

No. Ese particularmente no se ve reflejado como el otro, porque es el 

intrasemestral. Es en el que solicitando cursos se abra un periodo intermedio 

en el semestre donde los estudiantes solicitan los cursos que quieran certificar. 

O sea, los del semestre pasado o algún otro lo solicitan a Certificación, se abre 

el periodo de certificación y se hace la aplicación, está la aplicación, pero sí 

viene ahí que tiene que ser solicitada por los estudiantes. No es un periodo 

digamos que se abre con los cursos que se están dando en el semestre pues. 

Eso no está reflejado aquí efectivamente. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Lo que veo es entonces, y pregunto solamente por preguntar. Yo entiendo que 

quizás no tenemos un especialista en esto, ¿pero no valdría la pena…? O sea, 

a mí me queda claro que son dos instrumentos: propiamente el calendario que 

está en pantalla y abajito está un cuadro que se llama: “Descripción de 

actividades”. Y la pregunta sería si no sería posible que esto se migrara a un 

objeto más saludable que permita leer y notificar… 

 

MTRO. RAÚL AMÍLCAR SANTOS MAGAÑA (Coordinador Académico). - 

Si quieres, bajamos de la página cómo se presenta el calendario 2021 y cuando 

tú veas el calendario 2021 están a la par los dos: el calendario con días y meses, 

y a la par al mismo nivel están las actividades. Aquí están separadas, pero van 

al mismo nivel. Si quieres, bajo el calendario 2021 y lo revisamos… 
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

O sea, ¿lo que quieres es que me vaya a la página de la Universidad? 

 

MTRO. RAÚL AMÍLCAR SANTOS MAGAÑA (Coordinador Académico). - 

Así es. Busca: “Calendario”. Así es como se presenta el calendario. Una hoja es 

el calendario enero y febrero con días y la otra hoja es la parte que está a un 

lado, entonces está como al mismo nivel… 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Te refieres a esto. 

 

MTRO. RAÚL AMÍLCAR SANTOS MAGAÑA (Coordinador Académico). - 

Sí, a eso. Es la parte de actividades del semestre, es la segunda hoja. Así se 

presenta el calendario. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Muy bien. 

 

MTRO. RAÚL AMÍLCAR SANTOS MAGAÑA (Coordinador Académico). - 

Aquí están las fechas y todo, entonces si alguien revisa el calendario puede ver 

tanto las actividades como el calendario y así es como se van a presentar. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Yo más bien pensaba un poquito más allá de si no sería posible que de alguna 

manera se programara eso y que hubiera una aplicación exclusiva del 



42 
 

calendario que notificara a la comunidad que se abrió o se cerró tal periodo, 

por ejemplo, cambios de carrera, inicio del periodo de certificación. En mi caso 

en particular muchos de mis tutorados y tutoradas, por las razones que sean, 

no se inscriben a los procesos de certificación, entonces… 

 

MTRO. RAÚL AMÍLCAR SANTOS MAGAÑA (Coordinador Académico). - 

El coordinador de Certificación, Ángel, siempre saca una circular con las fechas 

importantes de certificación cada semestre, y ahí se lo manda tanto a los 

académicos como a los estudiantes y les notifica mediante una circular los días 

en que tienen que hacer las actividades de certificación, solicitar su 

certificación tanto intra, los días de aplicación, la entrega de resultados y todo 

lo referente. Él siempre saca una circular no notificando sino avisando: aquí 

están las fechas importantes de certificación. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Para no generar diálogo le doy la palabra a Tania Paloma y me vuelvo a anotar. 

 

TANIA PALOMA HERNÁNDEZ RAMÍREZ (Tezonco-Académico). - 

Nada más para corroborar, ya lo vi, pero recuerdo justo hace dos años que 

aprobamos este bianual o cuando lo hayamos aprobado que se había… Creo 

que fue cuando el ajuste justo de esta modalidad semi presencial virtual, y lo 

que se había eliminado o lo que no se había incluido era la carrera simultánea, 

¿verdad? Esa ahora sí aparece para octubre. Entonces nada más esa duda de 

si algunas que se pospusieron en el calendario anterior y ahora si sí se están 

contemplando. Gracias. 
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Adelante, Amílcar, por favor. 

 

MTRO. RAÚL AMÍLCAR SANTOS MAGAÑA (Coordinador Académico). - 

El comentario sería que justamente cuando se hace la aprobación del 

calendario bianual 2020-2021 sí estaba contemplado. Cuando hacemos las 

modificaciones por los tiempos y los ajustes no alcanzaban los tiempos para 

tener estas actividades en el calendario, pero en este sí se contemplan, o sea, 

sí están contemplados y sí se van a ver lo del cambio de carreras, carreras 

simultáneas, etcétera. Sí están contempladas. 

 

TANIA PALOMA HERNÁNDEZ RAMÍREZ (Tezonco-Académico). - 

Muchas gracias. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Sigue Pilar Rodríguez. 

 

PILAR ROSA MARÍA RODRÍGUEZ JUÁREZ (Casa Libertad-Académico). - 

Tiene que ver con los profesores por tiempo determinado. Desde el año 

pasado el Programa de Integración inició propiamente sus talleres una semana 

después. En este año también va a ser de esa manera, o sea, aunque ya está la 

bienvenida y los estudiantes están haciendo su evaluación diagnóstica, en 

calendarios anteriores sí se ponía esta semana o ciertos días de introducción 
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para los estudiantes que llegan, la nueva generación de cada año. En este caso 

del 2022 sería. 

Entonces yo me pregunto si no sería conveniente que también se pusieran 

estas fechas para el Programa de Integración. Entiendo que va a ser la 

bienvenida y que hacen sus evaluaciones diagnósticas, que venga incluido en 

el programa para que también los estudiantes lo conozcan, los estudiantes que 

llegan cada año con nosotros. Esa es una propuesta. 

Y la segunda es solamente corroborar que la contratación termina 

considerando que vamos a terminar clases una semana después y si se 

consideraron también las fechas de las aplicaciones de las evaluaciones 

formativas finales y los encuentros que hay tanto de ICA como de algunos 

otros talleres. Gracias. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Adelante, Amílcar, por favor. 

 

MTRO. RAÚL AMÍLCAR SANTOS MAGAÑA (Coordinador Académico). - 

Pilar, antes teníamos justamente una semana, la Semana de Integración, 

donde les explicábamos a los estudiantes y hacían el recorrido a los planteles. 

Desde antes de la pandemia ya no era una semana, eran unos días, y por eso 

ya no se maneja aquí la Semana de Introducción. No en el calendario, pero sí 

se contempla por ejemplo ahorita en la aplicación de las evaluaciones 

diagnósticas. 

Estamos empezando una semana tarde y no estamos empezando una semana 

tarde por la cuestión de las inscripciones. Ahorita las inscripciones de los 
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estudiantes de nuevo ingreso todavía en esta semana están en periodo de 

inscripción, y entonces también se le da un curso introductorio a los docentes 

por tiempo determinado al Programa de Integración que está también siendo 

estos días, justamente para empatar y no el que unos ya están inscritos y otros 

todavía están en proceso de inscripción.  

Y para que no empiecen en diferentes momentos se decidió que empezara el 

Programa de Integración el 23, el próximo lunes, y esta semana se concluían 

lo que son las evaluaciones diagnósticas, las bienvenidas que se están dando, 

hoy fue la del plantel Del Valle, ayer fue la de Casa Libertad y así. Y se están 

dando las pláticas a los docentes por tiempo determinado del Programa de 

Integración, que ya empiezan el lunes. 

Entonces por eso no se está contemplado en el calendario porque ya no es una 

semana, ya son unos días y se van ajustando dependiendo de cómo están 

ingresando los estudiantes. 

También dependemos mucho de los periodos de inscripción y de sacar las 

convocatorias, entonces no lo podemos amarrar porque no sabemos 

exactamente cuándo vamos a tener estos procesos, la inscripción a los 

estudiantes.  

Y los docentes por tiempo determinado del Programa de Integración que están 

ahorita, de este semestre 2021-II, su contrato termina al 21 de diciembre. Al 

no ser el proceso de certificación, la semana adicional que tengamos de clase 

está contemplada y todavía tienen dos semanas más para concluir las actas 

que se le tienen que entregar a cada uno de los estudiantes. Es decir, de las 

clases todavía tienen tres semanas más de contrato que va a incluir todas las 
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actividades del Programa de Integración finales. Esos comentarios son para el 

semestre este que está viniendo. 

 

PILAR ROSA MARÍA RODRÍGUEZ JUÁREZ (Casa Libertad-Académico). - 

Yo lo pensaba para la generación del 23, porque estamos justo viendo el 

calendario. 

 

MTRO. RAÚL AMÍLCAR SANTOS MAGAÑA (Coordinador Académico). - 

Pero por ejemplo del 23 todavía no sabemos si va a iniciar tarde o no va a 

iniciar tarde el Programa de Integración, como en este semestre. 

 

PILAR ROSA MARÍA RODRÍGUEZ JUÁREZ (Casa Libertad-Académico). - 

Claro, pero esa es mi propuesta, que esa primera semana no sea pensada 

como tarde, sino que sea para que los estudiantes realicen su evaluación 

diagnóstica. Hay evaluaciones que son automatizadas, como las de 

Matemáticas, pero no así en Expresión Oral y Escrita que hay que revisar la 

producción escrita, un texto de los estudiantes, y entonces se tendría esa 

semana justo para que ya los estudiantes tengan en cuenta que es la 

bienvenida y que en esa semana hacen su evaluación diagnóstica. 

Institucionalmente sabemos que el Programa de Integración tiene una primera 

semana que tiene esa finalidad y el desarrollo, las 16 semanas propiamente 

del curso, y por eso es mi propuesta, que lo incluyamos ahí en el lugar que 

dice: “Inicio de semana de bienvenida y evaluaciones al Programa de 

Integración”. Esa es mi propuesta. Gracias. 

 



47 
 

MTRO. RAÚL AMÍLCAR SANTOS MAGAÑA (Coordinador Académico). - 

En el calendario 2022 las clases empiezan el 8 de agosto, entonces tenemos la 

semana del 1 al 6 de agosto para poder tener estas actividades que comentas, 

sólo hay que coordinarnos con la responsable del Programa de Integración 

para hacer el calendario del Programa de Integración. No sé qué tanto valga la 

pena ponerlo aquí en el calendario, porque eso se puede ajustar, pero 

empiezan las clases el 8 de agosto. Nosotros regresamos de vacaciones hasta 

el día 1 de agosto, y ahí lo que podríamos ajustar en el Programa de Integración 

es que del 1 al 5 de agosto se hagan todas estas actividades que comentas y 

no sean al 8 de agosto. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Lo que se podría hacer es lo siguiente. El punto de acuerdo quedaría así tal cual 

y se agregaría un apartado segundo que diría: 

“El Pleno del Consejo Universitario acuerda que una semana antes del inicio 

de los cursos se destinarán a lo más tres días –o como quieras parafrasear 

aquí— para que los estudiantes de nuevo ingreso realicen sus actividades y 

todo esto…”. 

Y no queda amarrado a que a fuerzas sea, por decir un número, del 9 al 13, 

pero sí quedará dicho de que una semana previa al inicio formal de las clases 

los estudiantes y las estudiantes de nuevo ingreso en esa semana realizarán 

las pruebas. Eso yo creo que podría resolver, nada más le pediría a Pily que 

redactara la propuesta para que la mandaras y quedara como una segunda 

parte del punto de acuerdo. ¿Estarían de acuerdo, Pilar y Amílcar? ¿Eso 

resuelve? 
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MTRO. RAÚL AMÍLCAR SANTOS MAGAÑA (Coordinador Académico). - 

Yo lo que les propondría es que de alguna manera se presente un calendario 

específico para nuevo ingreso, que contemple todas las partes de nuevo 

ingreso. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Sigue Javier Bojorge. 

 

LUIS JAVIER BOJORGE GARCÍA (Casa Libertad-Académico). - 

Yo sería más bien hacer una solicitud para facilitar el trabajo. Con la 

modificación del sitio web lo que me ha sucedido es que a los muchachos les 

cuesta trabajo para identificar dónde está la certificación y demás. 

Estoy viendo el calendario que tenemos ahorita vigente y en la parte de abajo 

hay unos cuadritos, y no sé si sería factible que pudieran tener justamente los 

vínculos donde dice: “Certificación”, tú lo presionas y te vas al Sistema de 

Estudiantes o directamente a la Certificación, porque en este momento la 

certificación está en estudiantes y luego tienes que ingresar a otro menú y a 

un ladito está el Área de Servicio y abajo está Certificación y a un lado están 

los lineamientos y eso es para los lineamientos, y para lo que es la certificación 

los estudiantes tienen que entrar al sistema. Pero sería bueno que de una vez 

los manden al sistema, digo, es para facilitar esto. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Amílcar, ¿podrían tomar nota, por favor? Rectora, por favor. 
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DRA. TANIA HOGLA RODRÍGUEZ MORA (Rectora). - 

Miren, yo lo que pienso, creo que es muy importante lo que dice Pilar en 

términos del encuadre por supuesto del nuevo ingreso y del Programa de 

Integración. Sin embargo, en el Programa de Integración hay algunas cosas que 

siempre vamos ajustando. 

Las actividades asociadas a él: las bienvenidas y el examen diagnóstico son 

procedimientos que se definen en función a la programación de los semestres 

y que tiene que ver incluso con lo que está diciendo ahorita el coordinador 

académico, que es ampliar a veces algunos días más o acomodar en función 

de que la gente termine de inscribirse. Ese es uno de los criterios. A veces esa 

semana arranca, puede ser antes de que arranque el semestre o arranca junto 

con el semestre. Y también depende mucho de los procesos de contratación y 

de firma de contrato de los profesores de asignatura. 

Por otra parte, el Programa de Integración finalmente pues es un programa 

académico. Por ejemplo, los posgrados, que también son programas 

académicos con sus propias convocatorias y sus propios mecanismos de 

ingreso, no están reflejados en su totalidad en este instrumento general de 

ordenamiento de la Universidad, que es este nivel del calendario. 

A lo que me refiero es, este nivel de organización del calendario marca cuándo 

empieza el semestre y cuándo termina, y los programas académicos 

específicos, incluso por ejemplo los posgrados o el Programa de Integración, 

hace adecuaciones a la gestión de sus propios programas en función de ese 

encuadre. 
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Entonces efectivamente siempre tendremos las actividades del Programa de 

Integración al inicio del semestre. Como dice Amílcar, en algunos años fueron 

una semana, en otros años son unos días, en otros años, como el año pasado, 

fuimos distribuyendo a lo largo del tiempo los exámenes diagnósticos, es decir, 

nos permite un margen de flexibilidad. Si lo ponemos asociado a días en este 

calendario perdemos ese marco de flexibilidad en la programación y gestión 

del propio Programa de Integración. Eso es algo que siempre hacemos. El tema 

es cómo lo gestionamos y qué nivel de especificidad queremos que tenga este 

reglamento. 

Si bien es cierto que para los estudiantes es un ordenamiento, lo cierto es que 

los estudiantes de nuevo ingreso justo cuando se inscriben se les dan las 

instrucciones generales sobre cuándo son sus bienvenidas y cuándo son sus 

exámenes, es decir, no dependen de la gestión cotidiana del calendario 

general de la Universidad, es decir, se les da la bienvenida con todo y la 

instrucción general. 

Entonces puede quedar, pero si queda, lo único que yo señalo es que sí 

también corremos el riesgo, si lo ponemos asociado a días, de perder 

flexibilidad. Eso. Gracias. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Gracias. Sigo yo. 

Tratando de recuperar, yo creo que lo que se podría hacer es que quede 

explícito como parte del acuerdo, aunque es algo que ya hace la 

administración, en este caso la rectora, de que en este caso se les entregará 
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un calendario específico a los estudiantes de nuevo ingreso, y un poco como 

lo que dijo Amílcar. 

Lo que estoy tratando de proponer, aunque sea redundante, es que cuando 

los estudiantes se inscriban y se acerquen por primera vez a la institución en 

ese momento recibirán un calendario específico del Programa de Integración. 

Y supongo yo que lo único que tendrían que hacer es plasmar en un papel, que 

ya lo hacen, todas las actividades que tendrán que hacer esos estudiantes. 

Pero no sé si eso resuelva de alguna manera en específico la petición de Pilar. 

Sigue Pilar Rodríguez y luego Raúl Amílcar. 

 

PILAR ROSA MARÍA RODRÍGUEZ JUÁREZ (Casa Libertad-Académico). - 

Entiendo lo que dicen y lo que tú propones, Carlos, eso es lo que se hace, o 

sea, a los estudiantes antes se les daba un tríptico, ahora se les dan 

instrucciones, todo esto está. Con la explicación que acaba de dar la rectora, 

que programas académicos tales como los posgrados o el Programa de 

Integración tienen aspectos particulares de gestión, retiraría mi propuesta 

para no entorpecer, pero sí me gustaría que se reflexionara si se puede hacer 

que en estos calendarios se sepa cuándo van a ser las inscripciones a los 

posgrados.  

Esto es algo que se ha venido trabajando en la Universidad desde hace algunos 

años y que se sepa: en tales meses sale la convocatoria, y que se vaya 

regulando la vida académica de esta institución, y sobre todo lo digo por las 

cuestiones de posgrados. Ya hay un reglamento de posgrado y ese permite 

empezar a regular y que esas fechas ya se vayan conociendo. ¿Que se 

conozcan para qué? Para que los estudiantes y la comunidad y quienes viven 
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en esta zona metropolitana sepan cuándo son los procesos académico-

administrativo en nuestra institución. Y reitero, retiro mi propuesta. Gracias. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Gracias. Raúl, por favor. 

 

MTRO. RAÚL AMÍLCAR SANTOS MAGAÑA (Coordinador Académico). - 

Yo le agradezco porque efectivamente, como dice la rectora, el que esté en el 

calendario nos amarra mucho a no tener la flexibilidad. Como ejemplo, ya lo 

ajustamos, pero ahí venía la consulta a los estudiantes, y se hacía consulta a 

los estudiantes cuando todavía no se publicaba la oferta académica. 

Yo he buscado que se publiquen ofertas académicas para que tenga sentido la 

consulta a los estudiantes de la intención de cursos que quieran para el 

semestre, y eso ya viene aquí y entonces ya no nos permite esa flexibilidad. Yo 

les agradecería mucho que fuera así como está y que sea flexible el calendario 

para los de integración. 

Y comento con lo de los posgrados. Ya estamos trabajando en el Comité 

Académico de Posgrado y vamos a trabajar en ello. No es posible por ejemplo 

ahorita ver en qué momento van a ser la inscripción a los posgrados, porque 

los posgrados tienen diferentes periodos de ingreso. Hay unos que ingresan 

cada seis meses, cada semestre, hay otros que ingresan cada año y otros que 

tienen convocatoria cada dos años. 

Entonces esos son de los trabajos que vamos a hacer en el Comité Académico 

de Posgrado, buscar que todos tengan la misma periodicidad. Hay que regular 

esta parte. Nada sería eso, Carlos. Gracias. 
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Muy bien. ¿Hay más participaciones? 

 

DRA. TANIA HOGLA RODRÍGUEZ MORA (Rectora). - 

Una cosa nada más. Agradecerle a la profesora Pilar y tomamos absolutamente 

en cuenta esta lógica de una programación más larga y tal vez tener 

mecanismos de difusión más organizados en términos de las convocatorias 

anuales. 

Tal vez si no podemos todavía avanzar, digamos vamos por aproximaciones 

sucesivas. Durante mucho tiempo tuvimos calendarios anuales, estamos 

haciendo el ejercicio de tener bianuales a fin de tener mejor planeación, lo que 

contribuye a la planeación de las ofertas de la gestión básica. Vamos a tratar 

de tener una claridad más fuerte, lo que tiene que ver por ejemplo con los 

convenios con el IEMS, con la sistematicidad de las convocatorias públicas 

volverlas a ordenar. 

Si se dan cuenta, incluso este calendario queda ya más ordenado que lo que 

se nos desordenó del semestre pasado y los movimientos que hicimos en 

función de ajustarnos por la pandemia. Esas cosas suceden y creo que otra vez 

queda un cuadro más claro. 

Lo que podríamos ir haciendo, y eso para recuperar esta situación, es tener un 

lineamiento más claro y más operativo de los mecanismos a cumplir en el 

Programa de Integración. Y por el otro lado, tal vez anualmente al inicio de 

cada semestre o al inicio ahí sí anual en enero anunciar cuántas convocatorias 

están programadas de los posgrados para ese año. 
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Eso por supuesto que también nos permite una mayor planeación, que es un 

tema que ha insistido mucho Amílcar en función justamente de que el Comité 

de Posgrados ordene los ingresos y que no quede a disposición de las 

decisiones solamente de los órganos de los posgrados, como ha sucedido en 

algunos momentos, cuándo entran y cuándo no, sino que tengamos una 

gestión colectiva porque eso impacta en los espacios, impacta en la planeación 

e impacta en la asignación docente. 

Entonces yo le agradezco a Pilar la situación y en compromiso asumimos esta 

tarea que nos está señalando con toda precisión. Gracias, Pilar. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Gracias. Sigue Javier Bojorge, por favor. 

 

LUIS JAVIER BOJORGE GARCÍA (Casa Libertad-Académico). - 

Ya me contestó, pero que se facilitara el ingreso al vínculo donde está la 

certificación, porque también estoy como estudiante y en verdad si bien no es 

imposible, es bastante largo el número de clics que hay que hacer para llegar 

ahí, y entonces ahora como docente luego tengo que decirles a los 

estudiantes: “Tienes que ir primero a tal lugar, luego entrar al sistema, luego 

de ahí ir a Certificación…”. Entonces si pudiera haber un vínculo que nos llevara 

directamente sería mucho más fácil. Esa es la pregunta, si se puede o no se 

puede. 
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MTRO. RAÚL AMÍLCAR SANTOS MAGAÑA (Coordinador Académico). - 

Tendríamos que checar porque es una parte de Certificación y tiene que ver 

Sistemas y también tienen que ver los que manejan la página. Pero lo 

anotamos y vemos si es viable. Hago el compromiso de ello. 

 

LUIS JAVIER BOJORGE GARCÍA (Casa Libertad-Académico). - 

La primera parte de la página está bastante bonita, pero la otra parte que 

tenemos como de antiguo sigue siendo bastante complicadilla. Gracias. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Gracias. Soy el último anotado y luego la rectora nuevamente. 

Yo creo que valdría la pena, Raúl, que consideraran en general comenzar a 

migrar la instrumentación de este acuerdo en tecnologías para la información 

y la comunicación por los distintos medios que hay pensando en una 

aplicación, un calendario, de tal manera que si ahorita que estamos 

totalmente conectados los puntos son en línea y que básicamente todo lo 

hacemos por correo y por teléfono, que llegara a nuestros teléfonos y a 

nuestros correos la notificación de que acaba de empezar tal periodo y termina 

en tal fecha. 

Yo creo que valdría la pena que lo consideraran y no sé si haya en la 

Universidad alguien que lo pueda hacer, o en este caso que se contrate a 

alguien que lo haga, que entregue el archivo fuente y ya. Nosotros nos 

encargamos de lo demás. 
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MTRO. RAÚL AMÍLCAR SANTOS MAGAÑA (Coordinador Académico). - 

¿Notificar a teléfonos por ejemplo vía WhatsApp y cosas así? 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

No. Hay aplicaciones y te mandan notificaciones que son notificaciones 

públicas y cada que ustedes… 

 

MTRO. RAÚL AMÍLCAR SANTOS MAGAÑA (Coordinador Académico). - 

Tendría que ser a correos institucionales, por la protección de datos 

personales. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Supongamos que tú nos dejas ahí abierto y yo me conecto y en cuanto 

descargo yo la aplicación autorizo que utilice mis datos para recibir 

información vía mensaje, o algo así. Ojalá se viera. Y finalmente, rectora, por 

favor. 

 

DRA. TANIA HOGLA RODRÍGUEZ MORA (Rectora). - 

Qué bueno que ya nos dejó más tareas, secretario técnico. Vamos a evaluar si 

podemos. En principio, yo ya con mucho esfuerzo le iba a contestar a Javier. 

Ha habido un trabajo muy arduo de la Coordinación de Comunicación y 

aprovecho públicamente para celebrar que tengamos una página que 

pensábamos todos que tenía que ser más institucional. En este sentido, como 

lo dijo Bojorge, yo sí creo más bonita y que tuviera una serie de cuestiones de 
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accesibilidad que son muy importantes y que finalmente lo logramos. Así que 

muchas felicidades a la Coordinación de Comunicación. 

Sin embargo, el trabajo de migrar la página ha sido muy complicado por la 

cantidad de información y de micrositios que tenemos. Justamente el maestro 

Ángel Trejo ya tenía ahí un plan de trabajo para hacer más accesible 

justamente todos los servicios que desde la Coordinación de Certificación se 

brindan tanto a profesores como a estudiantes. 

En profesores en realidad casi toda la gestión la hacemos a través del sitio del 

sistema de profesores, pero para los estudiantes sí hacerlo más accesible. De 

igual forma, por ejemplo, los procesos de titulación y los de servicio social. 

Lo que estoy tratando de comentar es que vamos a ir tratando de actualizar 

sitios en la medida en que vayamos avanzando en completar tanto la imagen 

gráfica, la imagen institucional y la actualización de servicios que por la 

pandemia hemos logrado pasar a servicios digitales.  

Ojalá algún día esté integral como la que habla Carlos, vamos a ver si lo 

logramos, pero en principio estamos terminando de organizar la página, así 

que sí, Javier, podemos revisar muy bien con Ángel. Ángel más o menos tiene 

una cosa clara y nos sentamos a trabajar con los compañeros de 

Comunicación, que son quienes gestionan en este momento la página, así que 

vamos a hacer ese esfuerzo de que sea más comunicable. 

Por lo pronto lo que estamos tratando de enlazar es que en los sitios de 

estudiantes, en los micrositios y en las rutas puedan encontrar con un link, y 

perdón si tienen que ser varios links seguidos, pero por lo menos que en un 

solo lugar y en una sola pantalla encuentren los servicios que los estudiantes 

más cotidianamente usan. Eso estamos tratando de evaluarlo. 
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Y la verdad también es que este semestre será muy importante para nosotros 

las devoluciones que como usuarios nos haga la comunidad universitaria, así 

que gracias por la sugerencia y también nos concentraremos en trabajar en 

ello. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Muchas gracias, rectora. Ya no hay nadie más en la lista. Se ha terminado la 

primera ronda de diez participaciones, entonces les voy a preguntar si 

consideran si está suficientemente discutido y en caso de que consideren que 

ya está suficientemente discutido, hubo una propuesta de modificación, pero 

la retiraron. Entonces es suficientemente discutido. 

Álvarez Ramírez Erika Lorena. 

 

ERIKA LORENA ÁLVAREZ RAMÍREZ (Casa Libertad-Académico). - 

Suficientemente discutido. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Arriaga Cadena Oscar. 

Bojorge García Luis Javier. 

 

LUIS JAVIER BOJORGE GARCÍA (Casa Libertad-Académico). - 

Suficientemente discutido. Y aprovecho para decir que ciertamente el nuevo 

diseño de la página es mucho más amigable. Gracias. 
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Borja Chagoya Ángela Hasyadeth.  

Gallegos Vargas Israel. 

 

ISRAEL GALLEGOS VARGAS (Cuautepec-Académico). - 

Suficientemente discutido. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Guevara Sánchez Blanca Edith. 

Hernández Ramírez Tania Paloma. 

 

TANIA PALOMA HERNÁNDEZ RAMÍREZ (Tezonco-Académico). - 

Suficientemente discutido. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Ibáñez Ramos Jovany. 

 

JOVANY IBÁÑEZ RAMOS (Centro Histórico-Estudiante). - 

Suficientemente discutido. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Jiménez García Adriana.  

 

ADRIANA JIMÉNEZ GARCÍA (Del Valle-Académico). - 

Suficientemente discutido. 
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Juárez Rodríguez Goovinda Penélope. 

 

GOOVINDA PENÉLOPE JUÁREZ RODRÍGUEZ (Tezonco-Académico). - 

Suficientemente discutido. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Lunar Hernández Juan Carlos. 

 

JUAN CARLOS LUNAR HERNÁNDEZ (Del Valle-Estudiante). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Martínez Rodríguez Carlos Ernesto. Suficientemente discutido. 

Mckelligan Sánchez María Teresa. 

 

MARÍA TERESA MCKELLIGAN SÁNCHEZ (Del Valle-Académico). - 

Suficientemente discutido. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Mejía Sevilla Iván Isaac. 

 

IVÁN ISAAC MEJÍA SEVILLA (Cuautepec-Estudiante). - 

Suficientemente discutido. 
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Montalvo de la Fuente Karla Paola.  

Olivares Cervantes Mónica. 

 

MÓNICA OLIVARES CERVANTES (Casa Libertad-Estudiante). - 

Suficientemente discutido. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Prada Rojas Ingmar Augusto. 

 

INGMAR AUGUSTO PRADA ROJAS (Cuautepec-Académico). - 

Suficientemente discutido. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rivera Quintero Alejandra Gabriela. 

 

ALEJANDRA GABRIELA RIVERA QUINTERO (Tezonco-Académico). - 

Suficientemente discutido. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Juárez Pilar Rosa María. 

 

PILAR ROSA MARÍA RODRÍGUEZ JUÁREZ (Casa Libertad-Académico). - 

Suficientemente discutido. 
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Mora Tania Hogla. 

 

DRA. TANIA HOGLA RODRÍGUEZ MORA (Rectora). - 

Suficientemente discutido. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Zornoza Flor Mercedes. 

 

FLOR MERCEDES RODRÍGUEZ ZORNOZA (Del Valle-Académico). - 

Suficientemente discutido. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Romero Fernández Mariana. 

Ruiz Hernández Israel.  

Valadez Tapia Francisco Octavio. 

 

FRANCISCO OCTAVIO VALADEZ TAPIA (Tezonco-Estudiante). - 

Suficientemente discutido. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Vázquez Hernández Frank Ricardo. 

Velarde Saldaña Myrna.  
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MYRNA VELARDE SALDAÑA (Tezonco-Académico). - 

Suficientemente discutido. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Corroboro ausencias. 

Arriaga Cadena Oscar. 

 

OSCAR ARRIAGA CADENA (Del Valle-Estudiante). - 

Suficientemente discutido. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Borja Chagoya Ángela Hasyadeth.  

 

ÁNGELA HASYADETH BORJA CHAGOYA (Cuautepec-Académico). - 

Suficientemente discutido. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Guevara Sánchez Blanca Edith. 

Montalvo de la Fuente Karla Paola.  

Romero Fernández Mariana. 

Ruiz Hernández Israel. 

Vázquez Hernández Frank Ricardo. 

Son 21 votos a favor de suficientemente discutido, cero votos en contra, cero 

abstenciones y cinco ausencias. Está suficientemente discutido, entonces 
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vamos a votar a favor o en contra del punto de acuerdo que se acaba de 

presentar. 

Álvarez Ramírez Erika Lorena. 

 

ERIKA LORENA ÁLVAREZ RAMÍREZ (Casa Libertad-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Arriaga Cadena Oscar. 

 

OSCAR ARRIAGA CADENA (Del Valle-Estudiante). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Bojorge García Luis Javier. 

 

LUIS JAVIER BOJORGE GARCÍA (Casa Libertad-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Borja Chagoya Ángela Hasyadeth.  

 

ÁNGELA HASYADETH BORJA CHAGOYA (Cuautepec-Académico). - 

A favor.  
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Gallegos Vargas Israel. 

 

ISRAEL GALLEGOS VARGAS (Cuautepec-Académico). - 

A favor. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Guevara Sánchez Blanca Edith. 

Hernández Ramírez Tania Paloma. 

 

TANIA PALOMA HERNÁNDEZ RAMÍREZ (Tezonco-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Ibáñez Ramos Jovany. 

 

JOVANY IBÁÑEZ RAMOS (Centro Histórico-Estudiante). - 

A favor. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Jiménez García Adriana.  

 

ADRIANA JIMÉNEZ GARCÍA (Del Valle-Académico). - 

A favor.  
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Juárez Rodríguez Goovinda Penélope. 

 

GOOVINDA PENÉLOPE JUÁREZ RODRÍGUEZ (Tezonco-Académico). - 

A favor. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Lunar Hernández Juan Carlos. 

 

JUAN CARLOS LUNAR HERNÁNDEZ (Del Valle-Estudiante). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Martínez Rodríguez Carlos Ernesto. A favor.  

Mckelligan Sánchez María Teresa. 

 

MARÍA TERESA MCKELLIGAN SÁNCHEZ (Del Valle-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Mejía Sevilla Iván Isaac. 

 

IVÁN ISAAC MEJÍA SEVILLA (Cuautepec-Estudiante). - 

A favor.  
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Montalvo de la Fuente Karla Paola.  

Olivares Cervantes Mónica. 

 

MÓNICA OLIVARES CERVANTES (Casa Libertad-Estudiante). - 

A favor. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Prada Rojas Ingmar Augusto. 

 

INGMAR AUGUSTO PRADA ROJAS (Cuautepec-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rivera Quintero Alejandra Gabriela. 

 

ALEJANDRA GABRIELA RIVERA QUINTERO (Tezonco-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Juárez Pilar Rosa María. 

 

PILAR ROSA MARÍA RODRÍGUEZ JUÁREZ (Casa Libertad-Académico). - 

A favor.  
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Mora Tania Hogla. 

 

DRA. TANIA HOGLA RODRÍGUEZ MORA (Rectora). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Zornoza Flor Mercedes. 

 

FLOR MERCEDES RODRÍGUEZ ZORNOZA (Del Valle-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Romero Fernández Mariana. 

 

MARIANA ROMERO FERNÁNDEZ (Tezonco-Estudiante). - 

Me abstengo. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Ruiz Hernández Israel.  

Valadez Tapia Francisco Octavio. 

 

FRANCISCO OCTAVIO VALADEZ TAPIA (Tezonco-Estudiante). - 

Me abstengo. 
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Vázquez Hernández Frank Ricardo. 

Velarde Saldaña Myrna.  

Corroboro ausencias. 

Guevara Sánchez Blanca Edith. 

Montalvo de la Fuente Karla Paola.  

Ruiz Hernández Israel. 

Vázquez Hernández Frank Ricardo. 

Velarde Saldaña Myrna.  

Queda aprobado el punto de acuerdo por 19 votos a favor, cero votos en 

contra, dos abstenciones y cinco ausencias. Tenemos calendario. Muchas 

gracias. Gracias a Raúl, a Ángel, a Hugo que también estuvo ahí trabajando, a 

todos y a todas muchas gracias por su gran esfuerzo. 

Pasamos al segundo punto del Orden del Día, que es la aprobación de las 

minutas. No se recibieron observaciones a las minutas, entonces lo que 

tenemos que hacer es votar a favor o en contra de las minutas. No hubo 

observaciones, entonces no hay correcciones y todo mundo está de acuerdo 

con las minutas. 

Álvarez Ramírez Erika Lorena. 

 

ERIKA LORENA ÁLVAREZ RAMÍREZ (Casa Libertad-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Arriaga Cadena Oscar. 
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OSCAR ARRIAGA CADENA (Del Valle-Estudiante). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Bojorge García Luis Javier. 

 

LUIS JAVIER BOJORGE GARCÍA (Casa Libertad-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Borja Chagoya Ángela Hasyadeth.  

 

ÁNGELA HASYADETH BORJA CHAGOYA (Cuautepec-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Gallegos Vargas Israel. 

 

ISRAEL GALLEGOS VARGAS (Cuautepec-Académico). - 

A favor. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Guevara Sánchez Blanca Edith. 

Hernández Ramírez Tania Paloma. 
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TANIA PALOMA HERNÁNDEZ RAMÍREZ (Tezonco-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Ibáñez Ramos Jovany. 

 

JOVANY IBÁÑEZ RAMOS (Centro Histórico-Estudiante). - 

A favor. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Jiménez García Adriana.  

 

ADRIANA JIMÉNEZ GARCÍA (Del Valle-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Juárez Rodríguez Goovinda Penélope. 

 

GOOVINDA PENÉLOPE JUÁREZ RODRÍGUEZ (Tezonco-Académico). - 

A favor. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Lunar Hernández Juan Carlos. 
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JUAN CARLOS LUNAR HERNÁNDEZ (Del Valle-Estudiante). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Martínez Rodríguez Carlos Ernesto. A favor.  

Mckelligan Sánchez María Teresa. 

 

MARÍA TERESA MCKELLIGAN SÁNCHEZ (Del Valle-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Mejía Sevilla Iván Isaac. 

 

IVÁN ISAAC MEJÍA SEVILLA (Cuautepec-Estudiante). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Montalvo de la Fuente Karla Paola.  

Olivares Cervantes Mónica. 

 

MÓNICA OLIVARES CERVANTES (Casa Libertad-Estudiante). - 

A favor. 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Prada Rojas Ingmar Augusto. 
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INGMAR AUGUSTO PRADA ROJAS (Cuautepec-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rivera Quintero Alejandra Gabriela. 

 

ALEJANDRA GABRIELA RIVERA QUINTERO (Tezonco-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Juárez Pilar Rosa María. 

 

PILAR ROSA MARÍA RODRÍGUEZ JUÁREZ (Casa Libertad-Académico). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Mora Tania Hogla. 

 

DRA. TANIA HOGLA RODRÍGUEZ MORA (Rectora). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Rodríguez Zornoza Flor Mercedes. Ya no está. 

Romero Fernández Mariana. 
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MARIANA ROMERO FERNÁNDEZ (Tezonco-Estudiante). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Ruiz Hernández Israel.  

Valadez Tapia Francisco Octavio. 

 

FRANCISCO OCTAVIO VALADEZ TAPIA (Tezonco-Estudiante). - 

A favor.  

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Vázquez Hernández Frank Ricardo. 

Velarde Saldaña Myrna.  

Corroboro ausencias. 

Guevara Sánchez Blanca Edith. 

Montalvo de la Fuente Karla Paola.  

Rodríguez Zornoza Flor Mercedes.  

Ruiz Hernández Israel. 

Vázquez Hernández Frank Ricardo. 

Velarde Saldaña Myrna.  

Quedan aprobadas las minutas por 20 votos a favor, cero votos en contra, cero 

abstenciones y seis ausencias. 
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Muy bien. Antes de levantar la sesión quisiera, igual como lo hizo la rectora, 

agradecer el enorme esfuerzo que hizo la Coordinación de Comunicación por 

migrar la página de la Universidad a este nuevo formato. 

No se conectó la consejera María del Rayo porque es su cumpleaños. También 

fue cumpleaños de la rectora. Felicidades. Pronto va a ser el cumpleaños de 

Pilar Rodríguez. Entonces felicidades a todas las que cumplieron años. 

 

DRA. TANIA HOGLA RODRÍGUEZ MORA (Rectora). - 

Carlos, ¿me permites un anuncio? 

 

CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Claro. Adelante, por favor. 

 

DRA. TANIA HOGLA RODRÍGUEZ MORA (Rectora). - 

Los invitamos a todos el lunes a reiniciar nuestras celebraciones de los 20 años. 

Estábamos esperando la generación 21 para este arranque de nuevas 

actividades y una de ellas es la presentación de un evento que tenemos con la 

Lotería Nacional, así que ojalá y nos acompañen y en la medida de lo posible 

en una de esas nos hacemos millonarios todos… Más bien, no todos, alguien. 

Entonces eso está bonito, ojalá se puedan conectar y quienes quieran 

acompañarnos por supuesto en García Diego ya saben que ahí estamos. Es a 

la una de la tarde. 
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CARLOS ERNESTO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ (Casa Libertad-Académico). - 

Muy bien. Muchas gracias. Les recuerdo que el 25 de agosto tenemos sesión 

del Pleno, que es la continuación de la Tercera Sesión Extraordinaria. Les 

recuerdo que no hay carpeta, solamente se les enviará un recordatorio de que 

tenemos sesión el día 25. 

El día de mañana, 20 de agosto, se cierra la consulta vinculante. Organización 

ya sesionó y se acordó que el sábado se les enviarán los resultados de la 

consulta y el lunes se les enviarán nuevamente por si alguien no checó su 

correo. 

El 27 de agosto es la fecha límite para publicar los padrones electorales para el 

proceso de renovación del Consejo Universitario. El 31 de agosto cierra el plazo 

para registrar aspirantes a la renovación del Consejo Universitario. Y ya no se 

me escapa nada más. 

Y por favor, si todavía no han enviado una invitación a quienes ustedes 

consideran pertinente para que se incorporen al Consejo Universitario o a los 

Consejos de Plantel, los invito y los exhorto a que lo hagan. Necesitamos 

renovar los órganos de gobierno. Muchas gracias. 

Y siendo las 18 horas con 26 minutos, se levanta la sesión. Muchas gracias. 

 

ooOoo 

 


